



800 m²

Réf. 2948

25 500 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sise sur un terrain de près de 3500m2, cette magnifique villa d'environ 800m2 ainsi que sa maison d'invités de près de 100m2 bénéficient d'une vue mer panoramique.Elle se compose comme suit :AU REZ-DE-CHAUSSEE :- Une réception ouvrant sur un magnifique escalier en colimaçon, vue sur la mer- Une grande cuisine entièrement équipée avec îlot central et arrière cuisine, le tout ouvert sur une large salle à manger.- Un salon avec cheminé et bureau- Un WC invité et une buanderieAU NIVEAU SUPERIEUR :- Une salle de réception- Un WC invités- Chambre 1 avec lit double- Chambre 2 : suite d'invités avec ...

Set on a plot of almost 3500m2, this magnificent villa of about 800m2 and its guest house of almost 100m2 enjoy a panoramic sea view.It is composed as follows:ON THE GROUND FLOOR :- A reception room opening onto a magnificent spiral staircase with a view of the sea- A large fully equipped kitchen with central island and back kitchen, all open to a large dining room.- A living room with fireplace and office- A guest toilet and a laundry roomON THE UPPER LEVEL :- A reception room- A guest WC- Bedroom 1 with double bed- Bedroom 2: guest suite with shower room- Bedroom 3: Guest suite with shower ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

